Dieses Projekt wird aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung kofinanziert.

## CO<sub>2</sub>-Kälteanlage TANN GRAZ

## Einsatz einer umweltfreundlichen Kälteanlage

Die neue Kälteanlage wird mit dem natürlichen Kältemittel R744 betrieben.

Durch den Einsatz des alternativen Kältemittels und der Free-Cooling Technologie können jährlich Emissionen von etwa 129 Tonnen CO<sub>2</sub>-Äquivalenten eingespart werden.















Europäische Union Investitionen in Wachstum & Beschäftigung. Österreich.